



Holidays

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
☐	You will not have to search for a supermarket to get snacks for tomorrow's adventure.	Sie müssen nicht nach einem Supermarkt suchen, um Snacks für das Abenteuer von morgen zu bekommen.
☐	I also remember the beach, where for the first time I played in the sand.	Ich erinnere mich auch an den Strand, wo ich zum ersten Mal im Sand spielte.
☐	There is a lovely beach that stretches miles along the blue Atlantic ocean.	Es gibt einen schönen Strand, der sich kilometerweit entlang des blauen Atlantiks erstreckt.
☐	Touring by caravan has always been a favourite pastime in Britain.	Reisen mit dem Wohnwagen waren schon immer eine beliebte Freizeitbeschäftigung in Großbritannien.
☐	They've had to deal with flight delays and all of the other hassles of holiday travel.	Sie mussten sich mit Flugverspätungen und all den anderen Problemen von Urlaubsreisen auseinandersetzen.
☐	The island has an oceanic climate, but is somewhat milder and sunnier, which makes it a holiday destination.	Die Insel hat ein ozeanisches Klima, ist aber etwas milder und sonniger, was sie zu einem Urlaubsziel macht.
☐	They will have to bring with them some other approved form of identification, like a passport.	Sie müssen eine andere genehmigte Form der Identifizierung mitbringen, wie einen Reisepass.
☐	It was such a glorious summer; I've got a great suntan and the air here seems to be very clean.	Es war so ein herrlicher Sommer; ich habe eine tolle Sonnenbräune und die Luft hier scheint sehr sauber zu sein.
☐	There was a large backpack, a smaller one, a bagged tent and a rolled-up sleeping bag.	Es gab einen großen Rucksack, einen kleineren, ein eingetütetes Zelt und einen zusammengerollten Schlafsack.
☐	We are working with overseas conservation organizations to develop new wildlife tourism destinations.	Wir arbeiten mit Naturschutzorganisationen in Übersee zusammen, um neue Reiseziele für den Wildtiertourismus zu entwickeln.